



No 222

Le 2 octobre 1990

## LE CANADA SALUE L'UNITE ALLEMANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait parvenir aujourd'hui un message spécial de félicitations au gouvernement de l'Allemagne, à l'occasion de l'événement historique que constitue l'unité allemande. L'ambassadeur du Canada en République fédérale d'Allemagne, M. W. Thomas Delworth, représentera notre pays à la fête de l'unité le 3 octobre.

"Si l'on examine l'histoire récente, peu d'événements ont été chargés d'autant de signification et d'espoir pour l'Europe et ses partenaires. Pour la première fois depuis des décennies, notre objectif commun au sein de l'Alliance, d'édifier une Europe unie dans la paix et la liberté, est sur le point d'être atteint", a déclaré M. Clark. "Nous nous réjouissons que cet objectif ait été réalisé de façon pacifique, de concert avec toutes les parties intéressées."

"L'Allemagne sait qu'elle peut compter sur l'appui indéfectible et sur la participation active du Canada dans l'édification d'une nouvelle Europe. Notre engagement mutuel à l'égard de notre avenir commun a été renouvelé à l'occasion de la visite officielle qu'a effectuée récemment au Canada le Président Richard von Weizsaecker. Et le ministre des Affaires étrangères, M. Genscher, m'a lui aussi réitéré cet engagement au cours de la réunion extraordinaire des ministres des Affaires étrangères de la CSCE, à laquelle j'ai assisté à New York aujourd'hui et hier", a ajouté M. Clark.

M. Clark a aussi annoncé qu'en raison de l'unification et du rétablissement de la pleine souveraineté de l'Allemagne, l'ambassadeur du Canada à Bonn deviendra ambassadeur auprès de l'Allemagne unie et la mission militaire et le consulat du Canada à Berlin-Ouest seront transformés en consulat général à compter du 3 octobre 1990.

.../2